
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Geral 

Aos trinta do mês de junho de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas, reuniu-se o 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde para a uma reunião 

ordinária e online, na Classroom/Meet deste órgão, com a ausência dos 

conselheiros que não assinaram a folha de presenças: 

Entidade/Representação Nome Presença 

Pres. do Conselho Geral Paula Isabel Mestre 

Freire 

 Paula Freire 

Representantes dos 

Docentes 

Ana Maria Contente Falta 

Carla Malta  Carla Malta 

Carlos Ramos Falta 

Célia Aguiar Célia Aguiar 

Manuela Florêncio Falta 

Paula Freire  Paula Freire 

Vasco Ferreira  Falta 

Rep. Pais e Encarregados 

de Educação 

Daniel Alves Daniel Alves 

Ilda Palminha Ilda Palminha 

Maria José Rita Falta 



Paulo Nascimento Falta 

Tânia Arsénio  Falta 

Rep. dos Alunos Diana Daniel  Falta 

Rep. Pessoal não Docente Mário Vaz  Falta 

Sara Raposo  Falta 

Rep. Autarquia Local David Marques  David Marques 

Jorge Guerreiro  Falta 

Susana Figueira  Falta 

Rep. Comunidade local Cristina Raimundo (ULS)  Falta 

António Elias (LJF)  Falta 

Rita Alcazar (LPN)  Rita Alcazar 

Diretor AECV (convidado) Augusto Candeias  - 

Ordem de Trabalhos:            

Ponto 1 - Informações 

Ponto 2  – Análise a aprovação do Relatório de Conta de Gerência 2020 

Ponto 3– Aprovação do mapa de férias do Diretor 

Ponto 4 – Outros assuntos 



A Presidente deste órgão informou que, até à data, informaram e apresentaram justificação da sua 

ausência a esta reunião os conselheiros Paulo Nascimento, Manuela Florêncio, Vasco Ferreira, Carlos 

Ramos e Maria José Rita. Informou ainda que se encontra em atestado médico a conselheira Ana 

Contente. Informou também que o diretor estava em sessão de formação na qual teria de 

apresentar o documento base do relatório da SELFIE do agrupamento e que entraria na reunião logo 

que concluísse a sessão. 

No cumprimento do artigo 21º do Regimento Interno deste Conselho Geral e constatada a falta de 

quórum, a presidente informou que a reunião seria considerada sem efeito. 

De acordo com o Regimento Interno e considerando o calendário disponível para marcação de nova 

reunião, informou que apenas marcará nova reunião quando os documentos em elaboração pelas 

respetivas estruturas estivessem concluídos de forma que pudessem ser efetivamente analisados e 

aprovados. Prevendo-se que no final de julho poderão estar vários conselheiros em férias, solicitará 

que a conclusão dos documentos seja antecipada e a data provável da próxima reunião seja entre as 

duas reuniões de Conselho Pedagógico agendadas para o início de julho e 3ª semana do mesmo. 

Lembrou ainda que terão se ser elaboradas as linhas orientadoras para o próximo ano letivo e que 

virão a aprovação na próxima reunião. 

Por fim agradeceu a presença dos conselheiros e nada mais podendo ser tratado, a presidente 

considerou a reunião sem efeito por falta de quórum e foi lavrada a presente ata que, depois lida e 

aprovada, será assinada nos termos da lei. 

  

A Presidente do Conselho Geral 

  

  O/A Secretário/a 

  

(Paula Freire)   (Carla Malta) 

  

 


